



BELLAS ARTES

Presentada la XVI edición de los premios San Marcos

La vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita Yáñez, presentaba el lunes la XVI edición de los Premios San Marcos de la Facultad de Bellas Artes, en un acto que contó con la presencia de Manuel Tostado, diputado de Cultura de la Diputación de Salamanca; María Jesús Díez, coordinadora del DA2; y Marcelo Llorente Malagón, vicedecano de Extensión Universitaria de la Facultad de Bellas Artes.

De entre los 386 trabajos pre-

sentados en esta edición en las diferentes categorías de los Premios San Marcos se han seleccionado 42 obras en las modalidades de audiovisuales, dibujo, diseño, escultura, fotografía, grabado, pintura y otras manifestaciones artísticas.

Cristina Pita señaló que la Universidad de Salamanca mantiene abiertas ahora mismo dos líneas en las que se integra perfectamente esta actividad, "la línea de cooperación con otras instituciones y la de potenciar la divul-

gación del trabajo que hacer los alumnos de la Usal, y en este sentido la Facultad de Bellas Artes es pionera con estos Premios San Marcos".

Los ganadores de esta edición han sido Javier Parejo Morcillo (pintura), Isabel Nieto Sarmiento (grabado), Rocío Álvarez Cuevas (fotografía), Judith Álvarez García (escultura) y Dennos Eckhardt Romero (dibujo), Daniel Berea Barcia (diseño) y Adrián Arias Astorgano (otras manifestaciones). ■